

Jahresbericht 2022

Elternrat Primarschule Wünnewil-Flamatt



Im Jahr 2022 besteht der Elternrat aus folgenden Elternvertretungen:

Flamatt: Dikici-Usak Cemile, Rumo Sandrine, Zenelaj Beqir

Wünnewil: Azizi-Jakupi Rabie, Freiburghaus Karin (Präsidium), Schmidt Diego (Protokoll)

Schuldirektion: Roth Buchs Cornelia (Flamatt), Fasel Olivia (Wünnewil)

Lehrpersonalvertretung: Kämpfer Marie-Joëlle

Gemeinderat: Ramaj Burim

Das Gremium hat an drei gemeinsamen Sitzungen getagt. Der Elternrat hat seine Leitlinien und einen Flyer entworfen und die Dokumente sowie den Jahresbericht vom letzten Jahr auf den Homepages beider Primarschulen und auf der Gemeinde aufgeschaltet.

Am 20. Mai 2022 wird mit Hilfe einer elternratsinternen Arbeitsgruppe ein Eltern-*Apéro* organisiert. Ziel dieses Anlasses ist es, die Bedürfnisse und Fragen der Eltern zum Thema Umgang mit Medien zu erfassen und so eine Vorarbeit für das in Planung stehende Medienprojekt der Primarschulen zu leisten. Medien und Informatik sind für die Kinder im Lehrplan 21 ab Kindergarten bis zur 6. Klasse integriert. Die Schule stellt immer wieder fest, dass die Eltern mit diesem Thema in der Begleitung ihrer Kinder an ihre Grenzen stossen. Durch das geplante Projekt sollen nicht nur die Kinder, sondern auch die Eltern in diesem schnelllebigen Thema Unterstützung finden, damit sie dem Alter ihres Kindes entsprechend auf dem neusten Stand bleiben und ihre Kinder in diesen allgegenwärtigen Themen begleiten können. Am *Apéro* haben 20 Elternteile teilgenommen. Zusammen mit dem Schulsozialarbeiter Welat Bulut wurden die Bedürfnisse der Eltern zu diesem Thema erfasst und ausgetauscht.

Die Weiterführung des ausserschulischen Theaterkurses in Flamatt wird auch fürs Schuljahr 2022/2023 vom Elternrat organisiert und weitergeführt. Die Nachfrage ist nach wie vor gross. Es gibt ein Angebot für die Kindergartenkinder bis zur 2. Klasse und weiteres für Kinder der 3. bis zur 6. Klasse. Einerseits wird der Kurs durch Subventionen des Kantons und andererseits durch die Beteiligung der Gemeinde finanziert.

Das im letzten Jahr gestartete Pilotprojekt „Senioren im Klassenzimmer“ an der Primarschule Wünnewil war ein Erfolg und wird im Schuljahr 2022/2023 eigenständig von der Primarschule weitergeführt

Am 23. September 2022 wird endlich der renovierte Spielplatz in Wünnewil wieder in Betrieb genommen. Das lange Warten wird mit einem öffentlichen Einweihungsfest belohnt. Der Elternrat hilft beim *Apéro* Ausschank tatkräftig mit.

Offene Turnhallen – OpenSunday in unserer Gemeinde! Kinder wollen sich von Natur aus bewegen und aktiv sein und sollen dafür auch den Raum erhalten. Nach dem Motto „vorhandene Infrastrukturen nutzen und Kindern Raum für Spass und Bewegung bieten“ organisiert der Elternrat zusammen mit der Jugendarbeit die Möglichkeit, während den Wintermonaten an vier Sonntagen sich bei den aufgestellten Parcours in den Turnhallen von Flamatt und Wünnewil auszupowern. Jugendliche bauen zusammen mit dem Jugendarbeiter Kevin Zeh die Turnhalle für die Primarschulkinder auf. Somit werden vorhandene Ressourcen genutzt, Kompetenzen erweitert und Bewegung und Freude ermöglicht.

Herzlichen Dank allen für ihren Einsatz zum Wohle unserer Kinder!

